

PROSPECTUS

DU

COLLEGE DE L'ASSOMPTION

L'ASSOMPTION, P. Q., CANADA.

Ce Collège est dirigé par des prêtres du clergé séculier. Fondé en 1832 par le Révérend M. François Labelle, alors curé de L'Assomption, et les docteurs J. B. Meilleur et L. J. C. Cazeneuve, il fut incorporé par un acte du parlement provincial le 18 septembre 1841, et affilié à l'Université Laval le 22 mars 1880.

Situé sur la magnifique presqu'île où est bâtie la ville de L'Assomption, presque en pleine campagne, entouré d'arbres, muni de toutes les améliorations modernes, cet établissement offre toutes les garanties pour la santé et le confort des élèves. Les communications sont faciles.

L'Assomption se trouve relié à la grande voie ferrée du Pacifique Canadien (station de l'Epiphanie, Division de Québec), par un embranchement de quelques milles seulement. En été, le vapeur "Terrebonne" met L'Assomption en communication régulière avec Montréal et les ports intermédiaires tous les jours, les jeudis et vendredis exceptés.

L'instruction religieuse tient le premier rang dans l'enseignement.

Le cours principal d'études est le cours classique, qui comprend l'étude approfondie des langues latine, grecque, française et anglaise, de la littérature, de l'histoire et de la géographie, de la philosophie et des sciences naturelles, en un